

## Bewerbungsverfahren für Mitgliedschaft im Verein Vebikus Kunsthalle Schaffhausen

Als Grundlage für das Bewerbungsverfahren gibt es drei mögliche Szenarien:

- Die Künstlerin/der Künstler hat bei uns ausgestellt und möchte nun Mitglied werden.
- Wir vom Verein gehen aufgrund der Ausstellung auf den Künstler/die Künstlerin zu.
- Eine Bewerbung erfolgt direkt, d.h. ohne vorherige Ausstellung in der Vebikus Kunsthalle Schaffhausen.

Das Bewerbungsverfahren selbst ist in allen drei Fällen gleich:

- Die Bewerberin/der Bewerber reicht eine künstlerische Dokumentation sowie ein Motivationsschreiben ein.
- Die Vereinsmitglieder sichten diese Unterlagen und diskutieren über den Antrag an einer Mitgliederversammlung. Unsere Kriterien sind dabei folgende:
  - Professionalität und Qualität der Arbeit
  - Bezug zum Kulturraum Schaffhausen
  - Motivation und Bereitschaft zur aktiven Teilnahme am Vereinsleben
- Falls der Bewerbung keine sonstigen Hindernisse im Wege stehen, nehmen wir Kontakt mit dem Bewerber/der Bewerberin auf und kommunizieren unsere Erwartungen:
  - Teilnahme an unseren Sitzungen
  - Mitarbeit bei Projekten und in Arbeitsgruppen
  - Hüten von Ausstellungen
- Der Bewerber/die Bewerberin nimmt probeweise an einer oder mehreren Mitgliederversammlungen teil, kommt an die Vernissagen und hütet die Ausstellungen.
- Ergibt sich ein Konsens zwischen den Vereinsmitgliedern und dem Bewerber/der Bewerberin, findet die Wahl zum Mitglied an der nächstfolgenden Generalversammlung statt.
- Als Mitglied des Vereins Vebikus Kunsthalle Schaffhausen kann die Künstlerin/der Künstler sich periodisch um eine Ausstellung bewerben.